

SUSPENDIDAS LAS EMISIONES DEL SEGUNDO PROGRAMA DE TVE

SE ESTA PROCEDIENDO A UNA REDISTRIBUCION EN LOS EQUIPOS EMISORES DE AITANA

En la campaña "Mantenga Limpia España", premiado el Colegio de San Luis Gonzaga, de Archena

Habiéndose terminado las obras de ampliación del edificio de Aitana (Alicante), que alberga el transmisor del segundo programa

HOY, SESION DE LA COMISION PERMANENTE MUNICIPAL

A la una del día, en el salón de juntas del Ayuntamiento, se celebrará sesión ordinaria de la Comisión Permanente Municipal, en cuyo orden del día figuran numerosos asuntos, entre los cuales, presupuestos de obras de reparación en los Grupos Escolares de Alquerías y Algezares, así como instalación eléctrica en los de El Raal y Aljucer.

Ingreso en la Escuela Judicial de otro murciano

Otro universitario murciano don Alfonso Llamas Soubrier, acaba de ingresar, tras brillantes exámenes, en Secretarías de la Escuela Judicial.

Notas necrológicas

DON DOMINGO OSANZ FERRER

Penosa impresión produjo entre la familia periodística, y los numerosos amigos con que cuenta en nuestra ciudad nuestro entrañable amigo don Mariano Osanz Ferrer, administrador del diario "Linea", la noticia del fallecimiento de su padre don Domingo Osanz Salanova, persona que gozaba en su ciudad natal de generales afectos.

Por el descanso eterno de su alma, se ofició solemne misa en la iglesia parroquial de San Pedro, que se vio muy concurrida de fieles, los que al término del acto religioso expresaron al matrimonio Osanz Ferrer, su pésame más sentido.

DON JULIO GARCIA - VASO LINARES

En Aranjuez, donde residía, ha fallecido el abogado don Julio García-Vaso Linares.

de TV, la Dirección General de Radiodifusión y Televisión, del Ministerio de Información y Turismo, va a proceder a una redistribución en los equipos emisores a fin de mejorar las condiciones de explotación de los mismos.

Como consecuencia de ello, las emisiones del segundo programa quedarán suspendidas a partir del día 3 de los corrientes, comunicándose oportunamente la reanudación de las mismas, en el plazo de breves días.

PREMIADO EL COLEGIO SAN LUIS GONZAGA DE ARCHENA EN LA CAMPAÑA "MANTENGA LIMPIA ESPAÑA"

Reunido el jurado calificador del concurso convocado entre los centros de enseñanza para premiar la labor realizada por sus alumnos en la campaña "Mantenga Limpia España", ha resultado favorecido con el premio provincial el colegio San Luis Gonzaga de Archena, del que es director don Alejandro Medina Alcaraz.

Dicho premio está dotado con un tocacdiscos, una colección de discos didácticos para la enseñanza de un idioma extranjero y un lote de publicaciones por valor de 5.000 pesetas, así como un viaje por territorio nacional, en el que participarán dos alumnos de ese centro, escogidos mediante sorteo ante las cámaras de TVE entre los de su clase, acompañados por el maestro o profesor que haya dirigido sus trabajos.

Para mayor información los interesados pueden dirigirse a la Delegación Provincial del Ministerio de Información y Turismo en Murcia, calle Isidoro de la Cierba, número 10.

EL DR. ARIÑO, PREMIO EXTRAORDINARIO DEL DOCTORADO DE MEDICINA

El doctor don José Ariño Celadrán, ha obtenido el premio extraordinario de la Facultad de Medicina de Madrid, por su tesis doctoral "Anestesia en Ginecología por medio de la neuroleptoanestesia", dirigida por el profesor García Orcoyen.

El doctor Ariño viene colaborando desde el año 1957, como anestesiólogo en la cátedra del profesor García Orcoyen, y en la actualidad ostenta el cargo de jefe de sección de Anestesia y reanimación del Hospital Clínico. Asimismo en el año 1963, por su trabajo

EDITADA LA NOVELA DE FRANCISCO ALEMAN, GALARDONADA CON EL PREMIO "NOGUES" 1968

"Regreso al futuro", novela de don Paco Alemán Sainz, que mereció el "Premio Nogues 1968", ha sido editado por la Mancomunidad que lo convocó, con el gratísimo motivo de haberse cumplido el 150 aniversario de la fecha en que inició sus actividades tipográficas don Pablo Nogues, de cuya firma es continuadora la Mancomunidad citada.

Francisco Alemán, nos ofrece a diario constantes trabajos literarios en la Prensa y en la Radio, presentando estampas de la vida del pasado y del presente de esta Murcia nuestra, que tanto embriaga, y que a él le seduce de un modo incomparable, hasta el extremo de que su firma ha adquirido fama, prestigio y relieve nacional, sin haber dejado su intima tertulia del Santos, y sin haber abandonado la ciudad, ni su casa solariega de la calle de García Alix. Su presencia, con los periódicos y revistas bajo el brazo, por las calles que constituyen el "cogollo" de la ciudad, es acusada siempre con admiración y simpatía.

En horas en que la ciudad apa-

rece dormida, cuando la inmensa mayoría de sus vecinos se dedican al descanso, es cuando trabaja a pleno rendimiento Paco Alemán. En aquel rincón, en que tantas veces le he visitado, se deleita escribiendo, porque escribir para Paco, es uno de los placeres que le dominan. En esa casa, entre estanterías y libros y más libros, se desenvuelve Paco Alemán. Allí escribe sus artículos periodísticos, ensayos, novelas, cuentos, biografías, y hasta alguna que otra conferencia, como aquella admirable, de gratísima recordación, en que glosó la figura del eminente médico murciano don Julio López Armit.

Sin apenas salir de Murcia, y siendo Murcia su punto de partida y de llegada, desde ella, otea, junto al panorama nacional e internacional, el acontecer diario de la ciudad en que vive. Son contadísimas las personas, que teniendo el valimiento y la acusada personalidad literaria de Paco Alemán, siguen trabajando, en su ciudad natal, sin dejarse llevar de los singulares atractivos del mundo literario de la capital de España.

"Regreso al futuro" es el relato interesante de un murciano, que residiendo muchos años en Caracas, regresa a su ciudad, que tal como había sido vista por él, estaba desdibujada totalmente, aunque sigiera ocupando el mismo lugar en el mapa. El protagonista está asediado constantemente por la idea de volver a Caracas, una vez transcurrido el plazo de estancia en Murcia.

La narración es interesante y una vez más nos ofrece Paco Alemán ganancia de estilo y mucho oficio en el manejo del protagonista central de la novela.

Después de la reproducción del trofeo adoptado para el "Premio Nogues", aparece una nota preliminar de don José García Sánchez, de la Mancomunidad patrocinadora del premio, en la que con amenidad e interés, trae al recuerdo de los murcianos la figura de don Pablo Nogues, y las mutaciones que tuvo la firma hasta el momento actual, expresando su agradecimiento a la Prensa murciana, por las informaciones que acogió en sus columnas en relación con el certamen, que tuvo como broche de oro y para colmar inquietudes y esfuerzos la concesión por la Asociación de la Prensa, del "Laurel de Murcia 1968".

A la obra le ha puesto un brillante prólogo el conocidísimo locutor de Televisión don Jesús Alvarez, con frases elogiosas para Paco Alemán y su novela, y también para Murcia.

La portada y grabados, que ilustran la novela son debidos a la inspiración de Muñoz Barberán, y de las guardas Baldo y Parraga. Los fotografías son de Añón-García. La impresión perfecta y magníficamente cuidada, en todos sus detalles, se ha realizado en los talleres de la Mancomunidad "Suceosores de Nogues", por los que como muy bien dice don José García Sánchez, en su nota preliminar, pasaron casi todo lo que se ha publicado en Murcia y su región, estando ligada la firma a la historia de la ciudad.

Como resumen, puede decirse, que la novela ha constituido un nuevo y rotundo triunfo literario para Paco Alemán, y la impresión, un éxito más de los que consiguió a lo largo de esos 150 años, la firma "Nogues".

N. O.

LA NUEVA VALORACION DE SOLARES Y EDIFICIOS QUE SE ESTA TRAMITANDO

Con el ruego de su publicación recibimos la siguiente carta:

En "La Verdad" del día 28 de junio último se hace referencia de la reacción habida, por los nuevos valores acordados para la exacción de la contribución urbana en el Municipio de La Unión.

Se rumorea que, en Orihuela, Molina, Cieza, Beniel etc. etc., hay también desagrado por los valores que las comisiones, nombradas oficialmente, han acordado.

En Murcia, aún está en trámite el Polígono núm. 1, aunque los representantes de la propiedad ya han terminado, casi, su actuación, puesto que han aceptado la valoración que en el Ayuntamiento hay para el plusvalía faltando solamente la aceptación de esta valoración, por los representantes de la Administración, o al no aceptarla, previos los informes que el Excmo. Ayuntamiento dé de valores, así como la Delegación de la Vivienda a la Administración, se recurrirá al Jurado Regional Tributario, de cuyo fallo dependeremos.

Ya puestos sobre este tema, he aprendido en mi actuación en estos asuntos, cosas de la ley de alquileres, que por ser, seguramente ignorados por muchos propietarios, pongo en su conocimiento, cuáles son:

Que un arrendatario, sea cualquiera el valor del arrendamiento, al comprar un piso cualquiera que sea su precio, puede dejar en él a uno de sus hijos soltero o casado que con él habitase.

Que al aumentar la contribución por la nueva ley, se aumenta el líquido imponible y la contribución, pero no se puede cobrar el precio del alquiler, que se haya fijado.

Me plazco en poner en conocimiento de los propietarios nuestra actuación en la representación que nos fue concedida, por ser, según creo, mi obligación, ya que además de ser uno de los representantes de la propiedad, soy el mayor en edad.

Fdo.: José Llorens Colomer

El nuevo régimen de Contribución territorial urbana puede ocasionar graves efectos regresivos en orden económico-social. A esta conclusión llegó, tras detenido estudio, el Pleno de la Cámara de Comercio de Madrid, reunido bajo la presidencia del conde de Almaraz. En la reunión se examinó la tendencia al incremento de los gastos generales de las empresas madrileñas y, ante las serias repercusiones económico-sociales que puede producir la aplicación del nuevo sistema imponible resolvió someter la cuestión a la consideración del Ministerio de Hacienda.

La elevación de las bases imponibles de las viviendas y locales de negocios en los planes de vivienda inversión del ahorro familiar así como en la evolución de la industria de la construcción, cuyos efectos multiplicadores incidentes en todos los sectores son bien conocidos, hacen temer este grave peligro.

LA CAMARA DE COMERCIO DE MADRID, SE PRONUNCIA SOBRE ESTA CUESTION

Copiamos del diario "ABC" la siguiente nota, en relación con la carta abierta que precede que nos rige el señor Llorens Colomer:

EL REGIMEN DE LA CONTRIBUCION TERRITORIAL URBANA

El nuevo régimen de Contribución territorial urbana puede ocasionar graves efectos regresivos en orden económico-social. A esta conclusión llegó, tras detenido estudio, el Pleno de la Cámara de Comercio de Madrid, reunido bajo la presidencia del conde de Almaraz. En la reunión se examinó la tendencia al incremento de los gastos generales de las empresas madrileñas y, ante las serias repercusiones económico-sociales que puede producir la aplicación del nuevo sistema imponible resolvió someter la cuestión a la consideración del Ministerio de Hacienda.

CRONICA DE SOCIEDAD

ENLACE ARIGITA DEL POZO - PEREZ DIAZ EN LA UNION



En la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Rosario, se unieron en sacramento del matrimonio, la encantadora, señorita Mari Carmen Pérez Díaz con el licenciado en Ciencias Económicas, don José María Arigita del Pozo.

La novia, que hizo su entrada en el templo a los acordes de una marcha nupcial, del brazo de su padre y padrino de ceremonia, el industrial don José Pérez Saura, lucía un precioso traje de alpaca natural con bordados en pedería y velo de tul ilusión. El, de etiqueta, ofrecía su brazo a su madrina y hermana política doña María José Pérez Díaz, elegantemente ataviada.

La sagrada unión fue bendecida por el director espiritual de la desposada don Antonio Martínez Valero, quien asimismo ofició la santa misa.

Portaban las arras, los niños María José y Enrique Hernández Pérez.

Fueron testigos del enlace, entre otras personas, don Luis Ru-

bio, catedrático de la Universidad de Murcia; don E. Hernández de Dios, ingeniero Armamento y Construcción; José Pérez Pérez, capitán de ción; don Julio Sáez Ma, procurador de los Tribunales don Vicente Ros, delegado de rismo en Cartagena; don E. Díaz Reyes, contratista; don rique Viviente, médico; don pe Bueno Guillén, farmacéutico Miguel Ceidrán Conesa, industrial minero; don José Bretel; don Alfredo Gandía, pintor don Martín Pérez Sa, los hermanos del novio, don tonio y don Jesús Arigita, Pozo.

Los numerosos invitados delicadamente obsequiados un "lunch" en el Hotel Gald La Manga.

Los novios emprendieron de luna de miel hacia la De de Campoamor, de donde a nuarían viaje hacia distintas pitales de Europa, para rega a Pamplona, donde fijarán su residencia.

ENLACE ROSIQUE PEREZ - BOLARIN GIROM

En Cartagena y en la consagrada iglesia de la Caridad, se celebró el enlace matrimonial de la bella señorita Toní Bolarin Giron, ingeniero técnico industrial. La novia, que lucía un traje de organza bordada, hizo su entrada en el templo del brazo de su padre y padrino don César Bolarin Crespo, y el novio, de uniforme, daba el suyo a su madre y madrina doña Manolita Pérez López.

Bendijo la sagrada unión el capitán capellán castrense don José Muga Machado, y ante el representante judicial firmaron el acta como testigos, por parte del novio, don Juan Sánchez Jiménez, teniente de navío; don Joaquín Bardí Martí, ingeniero industrial; don Mariano Rosique Olivares, don Inerrio Ferrer García, don Mariano Morales Carrillo, don Antonio Pérez García, padre del contrayente; don Juan Almaraz Sintas, don Manuel Blazquez López y don Ramón Pérez. Y por parte de la novia, don Andrés Bolarin Molina, don Teodosio Gutiérrez González, teniente de O. M.; don Joaquín Marín Sánchez, teniente de Infantería; don José Alarcón Bautista, don Antonio Alarcón Belmonte, don Jaime Aguilar Lima, don Ramón Galán Caballero y don Zoilo Morales García.

Los recién casados emprendieron viaje por diversas capitales de España y fijarán su residencia en Madrid.

PETICION DE MANO Y TOMA DE DICHS

Por don Agustín Pérez Cánovas y esposa doña Salud Guirao Bernal y para su hijo don Salvador fue pedida a don Pedro Campoy López y a su esposa doña Josefa Baño Castañón la mano de su hija la encantadora señorita Mari-Santi.

Entre los novios se cruzaron los obsequios de rigor y seguidamente ante el señor cura párroco de Santa Eulalia, don Clemente Lucio Guirao López tuvo lugar la toma de dichos testificando el acta don Salvador Ciller Sánchez y don Pedro Agustín Pérez Guirao. Los invitados al acto fueron

delicadamente obsequiados domicilio de los señores de poy quedando fijado el enlace para el próximo día 26 del mes actual.

A las muchas felicitaciones los futuros esposos y sus respectivas familias recibieron una nuestra cordialísima.

NUEVO LICENCIADO EN MEDICINA

Con brillantísimas notas, ha finalizado la carrera de Medicina en la Universidad de Granada nuestro paisano y amigo, José Manuel Pérez Montes.

Reciba el nuevo licenciado Medicina, nuestra más cordial horabuena.

RADIO POPULAR DAR EN DIFERIDO EL HOMENAJE A EMILIO EL DE LOS MUEBLES

Mañana, martes, a la una cuarto del día, Radio Popular Murcia dará, en diferido, un portaje del popular homenaje a Emilio de los Muebles. El acto tuvo lugar, como anuncio oportunamente, en Museo de la Huerta, y en él registraron numerosas intervenciones así como la participación de coros y danzas, que hacen un homenaje un acto sumamente interesante y murcianista.

SILLETAS NIÑO

VEINTE MODELOS - DESDE 600 PESETAS - Y también para MELLIZOS ESTABLECIMIENTOS SANTA ISABEL - MURCIA

Advertisement for '2ª Fase de Éxito' real estate project. It features a large illustration of a modern apartment building with the text '2ª Fase de Éxito' overlaid. To the right, the word 'PISOS' is written in large, bold letters. Below this, it lists price ranges: 'desde 25.000, 50.000, 75.000, 100.000 pesetas de entrada, resto mensualidades de 4.500 pesetas.' A box on the right asks '¿ESTUDIARIAMOS SUS CONDICIONES DE PAGO!' and provides contact information: 'INFORMES: F. SANCHEZ CALLE PLATERIA, 44-2.º C. - MURCIA'.